



ふくえい

市川市立福栄小学校だより

令和3年11月19日発行 NO.14



—「あい」がいっぱい福栄小—

<https://ichikawa-school.ed.jp/fukuei-sho/>

子どもたちが 生き生き！ 校外学習に行ってきました



朝晩の気温が下がり、初冬の気配を感じるころとなりました。

猛威を振るっていた新型コロナウイルスの新規感染者数がこのところ落ち着きを見せ、このまま続いてほしいと祈りながら過ごす日々です。

10月に行われた5年生の自然教室に続き、6年生も無事に修学旅行に行ってくることができました。また、各学年の校外学習も、11月に入り次々に実施され、子どもたちの笑顔がはじけています。

校外学習は、学校の外で、様々な方たちと学ぶ貴重な機会です。私は、出発の会で必ず「『よろしくお願ひします』と『ありがとうございます。』をすぐに言えるようにしましょう。」という話をしています。この言葉が自然に出てくるようになると、これからの子どもたちの人生の中で、知らず知らずのうちに笑顔が増え、自分の人生も豊かすることにつながると思うからです。校外学習が終わっても、学校と家庭で声をかけ、力を合わせて、子どもたちの心を育てていきたいと思ひます。

3年生 市内見学



あいねすとでは、すぐ近くにいる野鳥に大喜び！アイリンクタウンでは、北部と南部の違いをしっかりと確認し、最後のアリのみコースでは、大はしゃぎでした。



2年生 成田ゆめ牧場



あいにくの雨でしたが、まずはお芋をいただきに八街へ。農家の方のお話を聞きました。成田ゆめ牧場では、ひつじやヤギにちょっと怖がりながらエサをあげました。



1年生 アンテルセン公園



大きなバスに乗るのが初めての子ども多くて乗った瞬間から大興奮！午前中は広場で思いっきり遊びました。午後にはキャンドルづくりを体験し、素敵なお土産もできました。



歴史と自然を満喫! 日光修学旅行

11月14日(日)、15日(月)の二日間で、6年生が栃木県・日光方面に修学旅行に行ってきました。昨年度5年生の時には、自然教室が中止になってしまったので、宿泊学習をとて楽しみにしていた子が多かったようです。

奥日光は紅葉が終わっていましたが、日光市街では赤く色づいた紅葉を見ることができました。東照宮の見学や日光山内のグループ活動では、素晴らしい建造物や彫刻に触れ、歴史の重さを感じられたのではないのでしょうか。

また、二日目の戦場ヶ原ハイキングでは、遠い昔から脈々と続いてきた自然の偉大さを垣間見ることができました。

素敵な思い出ができましたね。



来校の際は保護者用の名札を着用してください

何度もお願いして恐縮ですが、来校していただく際は、学校より配付してあります保護者用の青いひもの名札を着用してください。各家庭2つずつ配付してあります。また、中に入れる用紙は、お子さんの学年によって色を変えてあります(複数のお子さんの場合は複数色配付してあります)。必要に応じて使い分けてください。

先日の読書発表会では、今年度配付された名札の存在をご存じなかった方もいらっしゃったようですが、お子さんを通じて配付してありますのでお確かめください。

万が一、紛失した場合は同じようなもの(青いひもでお願いします)を購入していただき、中に入れる用紙につきましては担任を通じて、再発行をお申し出ください。

名札を忘れたことに気づくときには、職員玄関で名簿に名前を書いていただき、黄色い名札を付け事務室に一言声をかけていただければと思います。

児童を不審者から守るためのものですので、お手数をおかけしますが、ご協力お願いいたします。

トイレの改修が完了しました ピカピカのトイレです!



夏休みから改修工事が続いていた東側トイレですが、やっと工事が完了しました。

子どもたちには、2か月半の間不便をかけたのですが、ピカピカのトイレに生まれ変わりました。

いつまでも、このままピカピカで気持ちの良いトイレのまま使えるように、みんなで気を付けて使っていきたいと思えます。



11月20日は
オープンスクールです

児童1名につき1名の参観です

11月20日(土)はオープンスクールデーです。教室内に大勢の方が一度に入ること防ぐために、事前に各クラスからお知らせしてあります時間での参観をお願いします。また、大変申し訳ありませんが、児童1名につきお一人の参観ということにさせていただきます。今回は、45分の参観時間をとっていますので(前期は30分でした)、途中で交代していただいていた参観など工夫をしていただけるとありがたいです。